



Mujeres en la Ciencia Voces de Cambio

19.09.2025 - 17.10.2025, Casa África, Las Palmas de Gran Canaria

FUNDACIÓN
anesvad  CASA ÁFRICA



NOTA DE PRENSA

"Mujeres en la Ciencia. Voces de Cambio": Una exposición que celebra el liderazgo africano en la lucha contra las Enfermedades Tropicales Desatendidas (ETD)

Las Palmas de Gran Canaria, a 19 de septiembre de 2025. Casa África inaugura hoy en su sede la [exposición divulgativa "Mujeres en la Ciencia. Voces de Cambio"](#), un proyecto innovador de la **Fundación Anesvad** que visibiliza las trayectorias de ocho mujeres africanas que lideran la investigación científica global. Este proyecto subraya el impacto transformador del trabajo y las vidas de estas investigadoras en la lucha contra las Enfermedades Tropicales Desatendidas (ETD) y su contribución a nuevos caminos hacia el desarrollo sostenible. La Fundación Anesvad estuvo representada en el acto por **María González**, técnica de Educación para la Transformación Social de la Fundación Anesvad, y **Ana María Hernández**, gerente de Casa África.

La exposición y el proyecto, basado en el documental [Think Outside The Box](#), ponen rostro a mujeres excepcionales como las camerunesas **Rose Lake**, epidemióloga y figura destacada en la lucha contra las ETD, junto con la malaria y la erradicación de la poliomielitis, y **Sara Irene Eyangoh**, científica biomédica líder en la investigación de enfermedades tropicales desatendidas como la tuberculosis. También da a conocer el trabajo de la ghanesa **Dorothy Yeboah-Manu**, microbióloga especializada en genómica y micobacterias, y la nigeriana **Gloria Dada Chechet**, investigadora biomédica centrada en la tripanosomiasis y el desarrollo de vacunas. Casa África ofrece la posibilidad de visitas guiadas gratuitas a centros educativos y a grupos

de ciudadanos interesados en conocer mejor las figuras de estas científicas y que pueden solicitarse a través del correo electrónico cultura@casafrica.es.

La exposición "Mujeres en la Ciencia. Voces de Cambio" se configura como un espacio donde el arte y la ciencia convergen para mostrar estas trayectorias a través de ilustraciones inspiradoras y relatos de vida. Este formato visual y narrativo permite al público conectar con las historias de resiliencia, innovación y compromiso de sus protagonistas. El proyecto también fomenta la colaboración y solidaridad entre el norte y el sur global, facilitando el intercambio de conocimientos y experiencias para abordar las ETD, enfermedades que no conocen fronteras y requieren una respuesta global única. Las enfermedades tropicales desatendidas son un grupo de 21 patologías que afectan a más de 1.700 millones de personas en el mundo, la mayoría en comunidades empobrecidas.

Anesvad es una fundación que trabaja desde hace más de 50 años por el derecho a la salud, centrada en combatir las enfermedades tropicales desatendidas en África Subsahariana, mediante el apoyo al fortalecimiento de los sistemas públicos de salud y la promoción de un sistema sanitario global más justo. Se trata de una fundación que cree, además, en la importancia de apoyar la investigación en las ETD, que afectan principalmente a las poblaciones más vulnerables. Para Anesvad, la igualdad de género es fundamental en esta labor, reconociendo que la participación activa de mujeres investigadoras y líderes en equipos de investigación es esencial para garantizar resultados equitativos, sostenibles y exhaustivos.

Casa África y Anesvad comenzaron su colaboración a raíz de la participación de la Casa en el jurado de los Premios Solidarios Anesvad, que se instauraron en el año 2016, y se amplía con la participación de la fundación en iniciativas como el Encuentro de Periodistas África-España que Casa África fundó y organiza desde ese mismo año. El trabajo en visibilización de la ciencia con perspectiva de género y el cambio de narrativas es fundamental para ambas instituciones y los proyectos que desarrollan juntas.

ÁREA DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN DE CASA ÁFRICA: Joan Tusell y Ángeles Jurado. comunicacioncasafrica@casafrica.es Teléfonos: [928432800](tel:928432800) / [620061289](tel:620061289)